

En France, il y a eu un mouvement social qui nous a donné beaucoup de slogans utilisés pour résumer des pensées et des messages de cette époque...

nous allons connaître ces phrases et slogans de Mai 1968.  
pour cette activité, nous avons choisi un slogan qui nous avons aimé.

**JE NE VEUX PAS PERDRE MA VIE A LA GAGNER**



ne se trouve pas littéralement dans les textes de Marx, mais elle est au centre de son analyse du travail salarié et ouvrier. Car au-delà de la seule puissance physique, ce que Marx appelle la "force de travail" désigne tout ce qui, dans la personnalité vivante de l'individu, est mobilisé pour produire une marchandise. Il peut donc également s'agir de dispositions intellectuelles de quelqu'un qui, je ne sais pas, écrit des chroniques philosophiques pour la radio par exemple.

Publicité